

Cartera de inversión de InvestChile cerró 2024 en récord y destaca desempeño del sector de energía

La cartera de proyectos de inversión extranjera apoyados por InvestChile en 2024 alcanzó a US\$56.234 millones, la cifra más alta desde la creación de la agencia. Desde InvestChile detallaron que este récord implica un alza de 68% respecto de 2023, y se asocia a 474 proyectos de empresas foráneas en distintas etapas de desarrollo y a la creación de más de 21.000 empleos directos potenciales.

“De la cifra total, US\$14.460 millones fue inversión materializada (iniciativas instaladas y en fase de desarrollo en el país). Los 113 proyectos de esa etapa generaron 4.605 puestos de trabajo formales y de calidad”, explicó InvestChile en un comunicado.

Del total de la cartera de InvestChile, el 88% (US\$49.468 millones), fueron proyectos ubicados fuera de la Región Metropolitana.

La directora del organismo, Karla Flores, dijo que en el monto total destacó la industria del hidrógeno verde, con inversiones por US\$25.617 millones al cierre de 2024.

El nivel de inversión alcanzado, “da cuenta del éxito de esta apuesta, y del trabajo de la Agencia, así como de la consolidación de liderazgo de nuestro país en sectores como minería e infraestructura tecnológica”, agregó.

En tanto, el ministro de Economía, Nicolás Grau, destacó las cifras de InvestChile: “Chile continúa resaltando como un polo atractivo de inversión en Latinoamérica. Junto a InvestChile estamos trabajando para traer compañías que ayuden al desarrollo económico a lo largo de todo el país”.

El sector de energía, con US\$36.817 millones, lideró la cartera de proyectos de inversión extranjera apoyados por InvestChile en 2024. Luego, sigue minería, con US\$8.649 millones, y servicios globales con US\$5.400 millones. Tanto en energía como minería, el monto de los proyectos subió respecto a 2023: 131% y 6%,



respectivamente. Otros sectores con alzas en la inversión fueron infraestructura (130%), con US\$3.390 millones, e industria alimentaria (41%), con US\$1.265 millones.

InvestChile también resaltó la creación de empleo por sector, que al cierre de 2024 fue liderada por servicios globales y tecnología, con 8.325 puestos de trabajo potenciales; le siguió minería con 5.882 empleos, y energía, con 3.304 puestos de trabajo.

Por país de origen de inversión extranjera, Estados Unidos lideró en montos, con US\$20.510 millones, seguido de Austria, con US\$11.052 millones, y Canadá, con US\$6.275 millones.

La suma de la inversión de estos tres países en 2024 superó todo el año anterior. Mientras EE.UU. la elevó en 107% y Canadá avanzó 18%, Austria figuró por primera vez entre los principales países de origen de inversión.

En el caso de Austria, InvestChile explicó que en 2023 ese país sólo tenía US\$52 millones de inversión, pero el año pasado eso cambió con el ingreso del proyecto HNH de las compañías Austria Energy y Ökowind, por US\$11.000 millones, donde es socia la firma danesa Copenhagen Infrastructure Partners.

InvestChile también precisó que, por primera vez, figuraron proyectos de Arabia Saudita, con una inversión de US\$1.400 millones.